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3 декабря гостем студии «Классного радио» стал заместитель городского головы г.
Горловка Роман Живенко. Тема программы «Городские встречи» - наступившая зима и
готовность города к снегоборьбе.  
  - Зиму мы встретили без происшествий, - отметил в начале программы Роман
Александрович. - По информации начальника
ГАИ аварий на дорогах, связанных со снегом или гололедом не было. Работа
проводится, посыпочные материалы есть, ситуация у нас под контролем.
     
  Отвечая на вопрос о том, на сколько баллов по пятибалльной шкале город готов к
зимнему периоду, Роман Живенко отметил:   
  - Мы ставим такую цель, чтобы город был готов на «6» баллов. Сегодня можно сказать,
что у нас есть твердая «4», но мы продолжаем работать в этом направлении.
Дополнительно устанавливаем снегоуборочные отвалы на технику, которая до
сегодняшнего дня была без отвалов, добавляем единицы, которые будут работать на
дорогах города. В ЖЭКах есть все необходимое для снегоборьбы: посыпочные
материалы, инвентарь, а несколько ЖЭКов уже закупили ручные снегоуборочные
машины, которые будут работать на улицах города, и городской голова Евгений Клеп
поставил задачу, чтобы такие машины были во всех ЖЭКах.   
  Роман Александрович также подчеркнул – важно не допустить повторения ситуации,
которая сложилась в городе минувшей зимой: несколько дней не ходил транспорт, люди
не могли добраться на работу: «Мы должны быть готовы ко всему, но такая ситуация не
должна повториться – мы всё для этого сделаем» .  
  Заместитель городского головы рассказал и о планах оснастить собственными
котельными школы и больницы города:   
  - На днях мы запустили котельную в школе №13, в планах – дальнейшее оснащение
котельными бюджетных организаций города. Эта программа будет работать.
  
  Готовясь к программе, журналисты «Классного радио» провели блиц-опрос горловчан,
в котором выясняли, какие зимние проблемы они считают наиболее острыми и что нужно
делать для их решения. Среди таковых оказались содержание автодорог и состояние
ливневых канализаций. Жителей города, которые обратились во время прямого эфира
на радио, также волнуют вопросы движения общественного транспорта в вечернее
время в зимний период, работы уличного освещения, ремонта козырьков и другие,
сообщает пресс-служба горсовета. Все проблемы, в которых был указан конкретный
адрес, будут рассмотрены и приняты меры к их устранению.   
  Во время эфира горловчане отмечали и положительные моменты начала
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отопительного сезона (улучшение качества тепла, своевременный старт отопительного
сезона) и непосредственно зимы (судя по первым дням, город к зиме готов).
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